



江戸川区立葛西第二中学校 学校だより

芙蓉

令和7年3月18日発行
第30号「後期プライド8（エイト）号」
発行人 校長 植木 清

教育目標

・自ら進んで学ぶ生徒になろう
・健康でたくましい生徒になろう

・あたたかい豊かな心の生徒になろう

2024後期プライド8（エイト） 日々コツコツ積み重ねていく活動

葛西第二中学校では「プライド8」の取り組みを行っています。「プライド8」の取り組みの中で、日頃からコツコツと積み重ねていく活動について、各クラスの中で一番ふさわしいと思われる人物を生徒に選んでもらいました。

選ばれた皆さんに「おめでとう」と言いたいです。皆さんは、クラスメートから認められたということです。とても光栄なことと思ってもらえればと思います。また、自分自身の地道な活動に誇りをもってほしいと思います。部活動や学力・体力については、特に優れていれば、さまざまな場面で表彰され、その功績がたたえられます。ところが、日々の学校生活はそういったことだけではありません。毎日の地道な積み重ね、コツコツと地味だけれども少しずつ、絶えることなく継続される活動がほとんどです。自分のため、仲間のためと頑張ってきた人に、自信と誇りをもってこれからも続けてほしいという思いを込めて紹介いたします。



- 1 あいさつ部門 … 「相手を元気にする気持ちのよいあいさつをする人」
- 2 言葉遣い部門 … 「場をわきまえた言葉遣いをする人」
- 3 授業部門 … 「授業へ積極的に参加し、積極的に発言をする人」
- 4 ボランティア部門 … 「生徒会、委員会、係、当番など仲間のため地道に働く人」

(1) あいさつ部門 「相手を元気にする気持ちのよいあいさつをする人」

1年1組	下前 權吏さん	2年1組	長田 文鷹さん	3年1組	戸田 凧沙さん
					樋口 悠さん
2組	鈴木 幸貴さん	2組	八尋 優羽さん	2組	陸田 暁さん
3組	江尻 智也さん	3組	松崎 勇輝さん	3組	山崎フロリアーノ 絢介さん
4組	村松 楓人さん	4組	齋藤 進太郎さん	4組	若林 蒼空さん

(2) 言葉遣い部門 「場をわきまえた言葉遣いをする人」

1年1組	長野 秀祐さん	2年1組	石田 流輝さん	3年1組	中濱 知花さん
	中野 博夏さん				
2組	清末 結愛さん	2組	川上 悠太さん	2組	近藤 大仁さん
			福永 ゆりさん		
3組	福井 和花さん	3組	松崎 勇輝さん	3組	澤田 凌空さん
4組	米田 瑚悠さん	4組	目黒 明日香さん	4組	吉田 梨央さん

(3) 授業部門 「授業へ積極的に参加し、積極的に発言をする人」

1年1組	下前 權吏さん	2年1組	林 可偉利さん	3年1組	山片 快斗さん
2組	鈴木 幸貴さん	2組	根笹 智輝さん	2組	構野 慧汰さん
3組	江尻 智也さん	3組	椎名 龍太さん	3組	齋藤 奏楽さん
4組	笹川 玲奈さん	4組	彦坂 美陽さん	4組	林 享祐さん

(4) ボランティア部門 「生徒会、委員会、係、当番など仲間のために地道に働く人」

1年1組	中野 博夏さん	2年1組	高橋 陸翔さん	3年1組	井上 すみれさん
2組	梅原 大陸さん	2組	飛内 春輝さん	2組	近藤 大仁さん
	黒田 清莉菜さん				
3組	福井 和花さん	3組	瀬戸口 瑠一さん	3組	笹川 悠樹さん
4組	小林 朔さん	4組	柳川 紗葵さん	4組	杉本 莉瑠さん
	鷲見 音乃愛さん				高橋 太陽さん

キャリアセミナー 1年職業講話 2年進路決定に向けて

① 第1学年 職業講話

2月5日(水)、「働くことの意義を学ぶことで、将来について考えるきっかけとする。」「社会の常識やマナーを学び、他人を思いやる気持ちや責任感を育む。」を目的に、第1学年職業講話を開催しました。講師として、放課後補習でご指導いただいている家庭教師のトライの方、学校行事等で写真を撮っていただいている日之出写真の方、修学旅行でお世話になっているJTBの方をお招きし、ご講演いただきました。その職業を選択した理由、働くことの意義、仕事内容、やりがい、資格、中学生としてやらなければいけないことなどをお話いただきました。1年生にとって、新鮮なお話で貴重な機会となったのではないのでしょうか。



② 第2学年 進路決定に向けて～今から準備をしよう～

2月25日(火)、「上級学校の生徒や先生の話聞き、自分の進路について考える機会を設け、3年生になるにあたっての意識を高める。」を目的に、第2学年進路に関する講話を開催しました。講師に、関東第一高等学校の先生と高校3年生(本校卒業生)をお招きし、講演をいただきました。高校3年生(本校卒業生)からは、進路決定に向けてどのように取り組んできたか、勉強の方法(一般入試に向けての取り組み方)を話してもらいました。身近な先輩からのお話だったので、これからの取り組みなど参考になったことが多かったのではないのでしょうか。関東第一高等学校の先生からは、中学生に望むこと、高校進学後の状況、進路決定までの道のりについてお話いただきました。現実的で生徒にとって刺激的な内容だったと思います。



栄光を讃えて

☆ 江戸川っ子読書科コンクール 奨励賞 平野 海荷

※ 敬称は省略させていただきました。